

BROADCAST

Secara virtual bersama KASAD Korem 082/CPYJ Gelar Peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1444 H/2023 M.

Basory Wijaya - TUBAN.BROADCAST.CO.ID

Feb 19, 2023 - 17:35



MOJOKERTO, – Dalam rangka memperingati hari lahirnya Nabi Muhammad SAW, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. beserta anggota melaksanakan Istiqosah Kubro dlm rangka Isra' Mi'raj Nabi Muhammad

SAW Th.2023 secara virtual bertempat Aula Korem 082/CPYJ Jalan Veteran Nomor 3 Kota Mojokerto. Minggu (19/2/2023)

Sambutan Kepala Staf Angkatan Darat bahwa Isra Mi'raj merupakan perjalanan spiritual yang luar biasa. Sekaligus merupakan salah satu mukjizat Alquran puncak dari Isra Mi'raj adalah pertemuan antara Rasulullah dengan Allah subhanahu wa ta'ala untuk mendapatkan perintah tentang salat.

Menurut pendapat alim ulama juga memiliki dimensi pemahaman Syariat tarekat hakikat serta makrifat pertemuan paling bersejarah antara makhluk ciptaan Allah subhanahu wa ta'ala dengan sang Khalik atau pencipta dari segala sesuatu yang ada di alam semesta ini jagat raya ini.



Saya berharap agar peringatan Isra Mi'raj dapat semakin meningkatkan ibadah dan ketakwaan kepada Rasulullah Shallallahu Alaihi Wasallam serta dapat mengimplementasikan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Kegiatan Istiqhatsah Kubro ini merupakan salah satu cara mendekatkan diri kepada Allah Subhanahu wa ta'ala dengan memperbanyak zikir dan doa dengan harapan kita semua memperoleh ketenangan batiniah dan semakin kuat serta ikhlas kesabaran dalam menerima musibah dan bencana sebagai ujian dari Allah subhanahu wa ta'ala serta mampu membangkit kearah perbaikan kehidupan yang lebih layak. Ujar Kasad

Dan saya selalu menyampaikan kepada seluruh prajurit Angkatan Darat bahwa Angkatan Darat harus selalu berada di tengah-tengah kesulitan rakyat apapun bentuknya kesulitan tersebut serta menjadi solusi, karena rakyat adalah ibu kandung dari TNI Angkatan Darat dan rakyat Indonesia akan selalu berada di hati Angkatan Darat. Tegas Jendral Dudung.

Pada kesempatan yang sama wakil Presiden RI mengataka bahwa Kasad adalah Jenderal santri, kita berharap akan muncul jenderal-jenderal santri dalam membela Negara, Kebangkitan santri dalam berjuang membela Negara, merupakan awal munculnya kebangkitan Bangsa.

Majelis Ulama itu adalah pelayan umat dan mitra dengan pemerintah baik pusat maupun daerah dalam rangka kemaslahatan kesejahteraan bangsa dan negara.

Saya menyambut baik acara ini apalagi dinamakan istigatsah Kubra istigatsah itu artinya minta tolong kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala.

Semua yang berjalan di dunia ini atas kehendak Allah Subhanahu Wa Ta'ala karena itu kita mohon kepada Allah mohon istigasah atau mohon Inayah iyya Kana budu wa iyyaka nasta'in.

Manusia itu jadi makhluk yang lemah Kalau tidak ada pertolongan dari Allah subhanahu wa ta'ala.

Tawakal itu tidak harus diam Allah menyuruh kita untuk melakukan langkah-langkah atau Berbagai usaha dan tempatnya tawakal itu di hati pasrah kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala.

Islam mengajarkan kita untuk menjadi orang yang santun dan menghargai sesama serta Islam itu seluruhnya adil dan bermaslahat.

Kalau kebencian, ketidakadilan, permusuhan dll itu bukan Islam karena Islam itu ajarannya rahmatan lilalamin. Tegas orang nomor dua di Indonesia.

Di saat dilaksanakan peringatan Isra Miraj, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. menyampaikan bahwa sebagai Prajurit TNI yang beragama agar senantiasa meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT.

Bahwa kegiatan Istiqhatsah dalam rangka Isra' Miraj Nabi Muhammad SAW 1444 H/2023 M, bersama Kasad secara Virtual diharapkan agar dapat mempertebal keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT dan Rosulullah Muhammad SAW. Pungkas Kolonel Unang. (Penrem CPYJ).